
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

山崎 聡亮会長  

 本日 10月 1日から消費税が 10％に上がり、手続き

などで忙しい日々を過ごした会員もいたという話を

食事をしながら聞きました。私は平成元年の 4月に山

崎工務店に入社し、その時から消費税３％がスタート

しました。今年で 30年、消費税の歴史があるという

ことになります。 

今日卓話にお越しの藤原敏行様も色々な国の歴史、

文化を経験されて来て、そういったお話も聞けるもの

と思います。58 年生きてきて、祖父や父を見るにつ

け、日本においても生活スタイルの変遷が身近にある

のではないかととらえております。昨日ブドウを買い

に実家に行って久しぶりに感じたことは、小さい頃に

あったものがそのままある、これを見て父母はものを

大事にして育ってきた年代ではないかと思いました。

戦後高度経済成長の時代があり、ものを作って捨てて

新しいものを買うという時代が平成まで続いてきた

のではないかと。そして平成 4 年頃バブルが崩壊し

て、その時代に育った者が現在の若者です。例えば、

娘などは必要のないところは電気を消すというつま

しい生活が身についていますが、皆様ご存知の父は電 

 

 

 

気は付けっぱなしで寝てしまいます。我が家でも生

活・思考が大きく変わってきており、日本も同様に変

わってきたのではないかと思います。 

 こうした生活スタイルが海外ではどうなっている

のか、今日は興味深々でやって参りました。「ロータ

リーは世界をつなぐ」ということですので、世界を覗

いてみたいと思います。 

 

 

吉田 耕之ガバナー補佐 

 

 

 

 

 

 

 

 

大宮区民ふれあいフェアが 10 月 26 日(土)に開催

されます。第 2770地区のブースを出しますので、お

時間のある方はお手伝いをよろしくお願いします。 

沖田 定男チャリティボウリング実行委員長 

 各クラブ最低12名ずつ確保を目標に掲げておりま

すので、大宮南さんは後3 名の登録をお願いできれば

思います。私共事務局として一生懸命させていただき

ますので、皆様の応援をよろしくお願いいたします。 

 

 

大沢 守輝幹事  

① 当クラブ樺沢二郎会員の御母堂みどり様が 9 月

29日に亡くなる。 

② チャリティボウリングに参加希望は回覧で。 

③ ロータリーレート １＄108円 

④ 大宮RCサッカー観戦希望者は事務局まで。 
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RI テーマ「ロータリーは世界をつなぐ」（Rotary Connects the World） 

大宮南RC 運営方針「地球人として、何か良いことをはじめよう！」 

 

 

 

 



宗像 英明研修委員長    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

を着て参加していただきたいと思います。 

 「ビジョン声明の和訳の変更についてのご案内」と

いうのが出ています。ローターアクトが RIへ加盟が

認められたことによる変更です。 

 昨年度地区で米山奨学増進委員長を務めておりま

したので、最終結果を報告します。奨学会の方で地区

への奨学生配転の基準となる 3 項目全てが全国の 5

位以内に入りました。寄付総額が 5位、個人平均寄付

額が 2位、寄付者割合が 5位となりましたことをご紹

介させていただきます。 

柴田  覚会員 

「2019青森人の祭典」とい

うのを私の所属している青森

県人会で毎年行っています。

2011年の東日本大震災の時に

何かやろうと仲間と行動し、

去年から青森県人会独自で行うようになりました。40

のブースがございますので、是非お声掛けください。 

                福光 辰洋会員 

 皆様私の父の逝去に際しまし

て、ご心配とご迷惑をお掛けし

まして申し訳ございませんでし

た。最期は穏やかで安らかに眠

れたのだと思います。クラブか

らはお花を、メンバーの方々か

らもお心遣いをいただき、この場をお借りして御礼を

申し上げます。誠にありがとうございました。 

 

 

海外から見た「日本事情」 

藤原 敏行様  

 高度成長が始まり、メ

ーカーが東南アジアに

安い労働力を求めて進

出し、アメリカには現地

生産現地販売でメーカ

ーが進出し、ヨーロッパ

へも日本企業が進出し

ていき、それに伴い周辺

企業も進出していきま

した。結果私はシンガポ

ール、ニューヨーク、ロンドンに行き、それぞれが違

う形の国であり日本との違いを感じました。 

 私たちが住んでいる日本は島国で同一民族である、

これは世界的に見て珍しい事なのです。海外は自分

の意見をはっきり持ちきちんと伝える、その判断基

準はフェアであります。日本の場合は大勢の意見が

自分の意見であり、結論はあいまいで判断基準は折

衷であると思います。グローバル化は米国化であり、

アメリカは世界であると感じていましたが、近年中

国の台頭で世界がどうなるか分からなくなってきて

います。日本人的は曖昧さで解決するとは思いにく

い状況にあると思います。イギリスは少し違います

が、EUは戦争の無意味さを実感し争うことよりも一

緒になって強いEU を目指しています。 

 移民の問題が大きくなっている世界に比べ、日本

は特殊な平和な国でしたが、今後は他国の現状から

学んでいかなければならないと思っています。 

 

 

 

 

 

 

 

＜9月皆勤賞＞ 

樺沢二郎・小平啓介・佐藤一博・佐藤誠・ 

柴田覚・高橋正雄・塚田拓也・橋本洋子・ 

増井大輔・山崎聡亮・大沢守輝（敬称略） 

 

会員数40名  出席者数21名  出席率 55.26％ 

欠席した免除適用を受けた会員数 2名 

 

ニコニコBOX               ￥32,000                                            

27,000 

                  

 今月は米山月間です

が、ポリオデーがあり

ます。小林ガバナーの

記事が出ており、当地

区のポリオデーの活動

を紹介した部分があり

ますので、24日は是非

ポリオの赤い Tシャツ 

本日の撮影者     高橋 満広会員・塚田 拓也会員                 

￥                                            

 

                  


